



N

Nuestro archivo

30 años | 28 de agosto de 1994

Reanudan obras del gimnasio de la Villa Olímpica de Pilauco

En septiembre próximo, la municipalidad iniciará una serie de obras, entre ellas el gimnasio de la Villa Olímpica de Pilauco, que se reanuda luego de una paralización forzosa ante anomalías presentadas en su estructura. Se espera que en el curso de la primera quincena del mes próximo se comience a completar la tercera etapa del proyecto, con una inversión de \$30 millones.

20 años | 28 de agosto de 2004

Puyehue celebró la llegada de su nuevo carrobomba: fue una verdadera fiesta

Con un moderno y funcional carrobomba cuenta el Cuerpo de Bomberos de Entre Lagos, en Puyehue, el que fue recibido con vitores por los habitantes de esta ciudad, La máquina es marca Camiva Renault Eurofire, modelo Albertville año 2004, y tiene una capacidad para transportar 4 mil litros de agua; 11 voluntarios en su habitáculo. Viene equipado con mangueras de 38 y 70 milímetros.

10 años | 28 de agosto de 2014

Lecheros demandan a las tres firmas que ocupan el 56% del mercado lácteo

Una demanda ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC) presentó Fedeleche en contra de las industrias Watt's, Nestlé y Soprole que manejan el 56% del mercado lácteo. El presidente del gremio, Horacio Carrasco, explicó que esta medida se debe a una sensación de injusticia percibida por los productores y que busca transparentar los procesos de libre competencia.